

子どもに豊かな体験を

第25回 青少年文化体験フェスタ

7月2日(土) 狭山市立狭山台小学校にて実施

青少年文化体験フェスタは、子供達に手や身体を使う体験の機会を増やし、子供達の健全育成に寄与するとともに、狭山市の文化の普及と向上に資することを目的としております。ネットゲームにあけくれる小中学生が増えている今、身体を使って体験する楽しさや面白さを味わってほしいと願います。

日本の民謡・うたと太鼓、子ども舞踊、瓢箪でマラカスを作る、お箏、和太鼓、日本舞踊のおけいこ、いけばな、世界のことばであそぼう、手織り機で布作り、オカリナの演奏、中学生ボランティアに、今回は新しく、マジック、民謡を踊る、フラダンス、レクリエーションダンスを踊るうが加わり15講座が行われます。

毎回市内小学校で開催していますが、校長先生をはじめ先生方の協力、更にPTA連合会の協力が大きくありがたく思います。今回は狭山台小学校が会場校、多くの子供達の参加を期待しています。

実行委員長 小川 豊子

[指導団体]

狭山市民謡協会・狭山市新舞踊連盟・狭山市民美術協会・狭山市三曲連盟・さやま太鼓・狭山市日本舞踊連盟・狭山市いけばな連盟・ヒッポファミリークラブ・狭山遊糸会・狭山オカリナクラブ・文団連・マジック ザクト・狭山市民踊連盟・フラフィオ ナニモエ・狭山市レクリエーションダンス連盟 (ブルースカイ・グリーンアース)



春のバラフェスタ 2016 開催される

春バラが見頃となった5月下旬、智光山公園内狭山市緑化植物園にて「春のバラフェスタ2016」開催されました。

5月21日(土)・22日(日)には、音楽コンサートや、フリーマーケット、飲食コーナー、バラ苗木販売、バラワンポイントガイド、なども行われ、大勢の来園者で賑わいました。

狭山市文化団体連合会ではコンサート企画に協力し、会員団体である。「狭山オカリナクラブ」「ギターアンサンブル飛天」の2団体と、個人会員の平田公弘氏が所属するフルートアンサンブル「ベルトピア」が出演しました。両日は好天気にも恵まれ、来園者は満開のバラを背景に、音楽に聴き入っていました。



木陰でギターアンサンブルを聴く

「21日の午前に2ステージの演奏を行いました。昨年は直射日光を浴びながらの演奏で、奏者もお客様も大変だったのですが、今年は、舞台が事務棟前になり、観客の皆さんに大きな木の葉陰で演奏を聴いていただけだったので、良かったです。私たちも気持ち良く演奏できました」

(狭山オカリナクラブ)



狭山オカリナクラブの演奏